

ASOCIACION "COOPERACION AFRICA FRANCOFONA Y ESPAÑA"

Habiendo sido constituida esta Asociación, sus objetivos son:

- Apoyar los objetivos estratégicos básicos y generales de la política española de cooperación para el desarrollo, creando un foro para facilitar datos, información de toda índole pudiendo agilizar el apoyo al crecimiento económico sostenido de los países beneficiarios; potenciando y favoreciendo el peso de la cultura española en los países africanos de lengua francesa.
- Fomentar el intercambio de programas mediante viajes, coloquios, conferencias, cursillos, turismo histórico y cultural, cooperación escolar y universitaria...
- Asesorar a los estudiantes, los trabajos y los pasantes en todo lo que pueda agilizar los trámites legales de estancia en España; en relación con las universidades, con las autoridades del ministerio de asuntos exteriores y la Agencia Española de Cooperación Internacional, así como con la autoridad competente para expedir documentación legal de residencia... En cuanto fuese necesario, proporcionar asistencia jurídica, médica o social.
- Ayudar a las obras asistenciales y promover programas encaminados a favorecer una voluntad de retorno a los países de origen de estudiantes que han finalizado su carrera, personas sin actividad, y refugiados entre otros...

Se realizará todo ello por sí misma o en colaboración con otras organizaciones sin ánimo de lucro, y se espera la colaboración de todos los que tienen la ilusión de una cooperación beneficiosa para África francófona y España.

CENTRO CULTURAL Y DE ESTUDIOS CHEIJ MA EL AININ

El objetivo del proyecto es reunir el patrimonio cultural del Cheij Ma el Ainín y su influjo en la literatura y el pensamiento del Sahara, tanto escrito como oral, en una biblioteca, archivo y centro de estudios, situada en la ciudad mauritana de Fderik, para su preservación, custodia, investigación y difusión.

FDERIK

La elección de Fderik es consecuencia de la difícil circunstancias que atraviesa la región, de su proximidad a la frontera del Sahara y de la importancia simbólica que tiene este lugar para la familia del Cheij Ma el Ainin, donde se encuentran enterrados algunos de sus más distinguidos descendientes. Su proximidad a Zuerat asegura las comunicaciones mediante carretera, tren y avión.